
Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 24.07.2020 Bürgersaal „Alte Schule“ 19.06Uhr
Unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Peter Hartogh waren anwesend:

Frau Elfi Geibel                                                Frau Edith Zillgen-Kiefer (entschuldigt)
Herrn Andreas Alexander (entschuldigt)       Herrn Hubert Drayer                                  
Herrn Michael Kainz(entschuldigt)                Herrn Lothar Kaspers                                
Herrn Hans-Gerd Mölder (entschuldigt)       Herrn Alexander Diewald (entschuldigt)                               
Herrn  Christian Rauen                                   Herrn Horst Schmitz (entschuldigt)                             
Herrn Martin Hens                                          Herrn Mark Schmitz  
 bedingt durch Corana, die Aufzählung der anwesenden Teilnehmer
Herr Heck vom Ingenieurbüro Garth (wegen der vorherigen  ab 18°°Uhr stattgefundenen 
Anlieger- u. Informationsversammlung “Im Bungert”
Egbert u. Mark Schmitz und Herr Föhrenbach von den Anliegern
anwesende Zuhörer:
Mike Hain, Eddy u. Anita Thielen, Claus Scheiner, Anne.Doris und Jürgen Schramm

Top 1    Feststellung der fristgerechten Einladung 
             einstimmig
Top 2:   Genehmigung der letzten Niederschrift (10.07.2020)
             einstimmig (Top 8 – fehlender Passus Nutzung MGH für Einheimische wurde    
             beanstandet)
Top 3    Herstellung der Erschließungsstraße „Im Bungert“. 
             Mark Schmitz verließ den Sitzungstisch wegen Befangenheit
             Folgender Beschluss wurde gefasst:
             Unter Wertung vorstehender Ausführungen stellt die Planunngsträgerin fest,    
             dass die Herstellung der Erschließungsanlage “Im Bungert” mit den 
             öffentlichen Belangen und privaten Interessen zu vereinbaren ist. In einem 
             Bebauungsplanverfahren hätte insoweit auch nichts anderes festgesetzt 
             werden können.
             Der Beschluss erfolgte einstimmig.

Top 4    Beschluss über die Ausstattung der Küche!
              A. Austeilküche (was soll darin enthalten sein?) 6 x ja 1x nein
              B. Küche mit Herd/ Backofen/ Mikro/ Wasserbad/ Abzugsbau  (entfiel)
              C  Haushaltsküche 1x ja 6x nein
              Angebotstext sollte folgendermaßen aufgestellt sein:
              - Liebherr Umlluftkühlschrank 663 Liter
              - Arbeitsschrank Schubladenblock und Schiebetüren 2150x700x850
              - Arbeitsschrank Schubladenblock und Schiebetüren 900x700x850
              - inkl. Handwaschbecken und Waschtischarmatur
             Wichtig:
              - an der rechten Seite des Arbeitsschrankes sollte zum Austellen eines 
             Konvektomates eine freie Fläche vorgehalten werden und für Strom und   
             Wasserzufuhr ausgeklinkt sein.

              - Wandhängeschrank Schiebetüren 1500x400x600
              - Induktionskochfeld mobil (einfach / doppelt)
              - Kaffeeautomat ca. 130 Tassen
             - Wasserbad mobil 
             - Spülcenter inkl. Spülkörbe, Spülbecken und Brause/Waschtischarmatur 
             - Industiespülmaschine inkl. Dosierung
             - Wandhängeschrank Ca. 1500x400x600



             - hierzu sollte der Küchenbereich mit Maßen und evtl. Zeichnung         
             bereitgestellt werden
             - hierzu sollte der Spülbereich mit Maßen und evtl. Zeichnung bereitgestellt 
              werden
             - hierzu sollte die Elektroinstallation, Wasseranschlüsse und Wasserabfluss 
              auf  
              Zeichnung bereitgestellt werden
           - die Angebote sollten inkl. Küchenzeichnung eingereicht werden
           - Alle Angebote sollten inkl. Aufmaß, Lieferung frei Haus und Montage 
            angeboten 
            werden. 
               Es werde 3 Angebote eingeholt
               Hubert Drayer hat sich bereit erklärt, das Wasserbad zu sponsern
                     
Top 5:  Vergabevorschlag für die Leistung Beschallung 
             Es werden 3 Angebote eingeholt auf Basis der Firma Hermes
Top 6    Beschluss über Bodengestaltung im Jugendraum 
             Mark Schmitz empfielt den Boden mit Spachtelmasse mneralisch 
             auszuführen.
Top 7    Organisation Endreinigung(vertagt bis fertig)
Top 8:   Pitt Kreuzberg Bilder 
             6 ja Stimmen für die vorgeschlagenen Bilder
Top 9:   Porzellanbeschaffung (vertagt)
Top 10: Elektroinstallation Heimwebereimuseum (wurde informiert)
Top 11: Schließanlage (wurde nur diskutiert)
Top 12:  Informationen und Verschiedenes 
             Die Parksituation wurde erörtert
              Es wurden Vorschläge gemacht für Wiesenparkplätze – Sportplatz.
              Es werden die Verwirklichungsmöglichkeiten geklärt.
              
Top 13: Bürgergespräch
             Frage zum Kinderspielplatz und  wann der Jugendraum genutzt werden kann

Nichtöffentliche Sitzung:

Bauanträge /Grundstücksangelegenheiten
Bauantrag mit dem Aktenzeichen 136-2020-01 wurde bei einer Enthaltung genehmigt
Über eine mündliche Bauvoranfrage eines Interessenten wurde informiert.


